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多文化共生社会の推進のための取り組みとして、外国人の方々にも分かりやすい日

本語で情報を伝える方法等を学ぶ「やさしい日本語」講座を開催します。 

 

１ 日 時 

令和５年１１月１７日（金）１０時～１１時３０分  

 

２ 場 所 

岡山市役所本庁舎 ７階大会議室 

 

３ 内 容 

 【第 1 回】テーマ：「多文化共生のための日本語を考える」 

             ～なぜ「やさしい日本語」が必要なの？～ 

        講 師：山根 智恵さん（山陽学園大学 言語文化学科特任教授） 

 

４ その他  

  ・参加費無料 

・１１月１０日（金）までに国際課へ電話にてお申込みください（086-803-1112） 

・先着６０名 

・くわしくは別紙にてご確認ください。 

・今年度は全２回開催予定。第２回は令和６年２月１６日（金）１０時～「防災」をテ

ーマに開催します。 

 

 

  

 

 

 

令和５年度第１回「やさしい日本語」講座の 

参加者を募集します 

【問い合わせ先】 
岡⼭市 国際課 岡﨑・若林  直通０８６－８０３－１１１２ 内線3252・3254 
 
 
 






